

# Misión de la ONU se reúne con presidente de Guyana para tratar situación con Venezuela

Autor Administrator

Wednesday, 02 de September de 2015

Modificado el Wednesday, 02 de September de 2015

Guyana quiere abandonar la figura del buen oficiante

EFE

Representantes de la Misión de Naciones Unidas que visita Guyana para analizar las posibles soluciones a la disputa fronteriza que mantiene ese país con Venezuela por la región petrolífera del Esequibo se reunieron hoy con el presidente guyanés, David Granger, informaron autoridades locales.

La Misión de la ONU llegó el pasado sábado a Georgetown con el objetivo de estudiar medidas que puedan llevar a la solución de la disputa por la región de Esequibo, que se ha profundizado desde que la compañía Exxon Mobil descubriera en mayo pasado yacimientos de petróleo en las aguas en disputa.

La responsable de delegación y jefa de la División de las Américas en el Departamento de Asuntos Políticos de Naciones Unidas, Martha Doggett, señaló que el motivo de la visita a Georgetown es conocer el punto de vista del Gobierno local para asesorar al secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, que está previsto que se reúna con ambos presidentes en busca de avances.

Doggett dijo que la ONU ya tuvo intercambios con ambas partes en la ciudad de Nueva York y recientemente con representantes de La Comunidad del Caribe (Caricom) en un encuentro de esa organización en Barbados, además de aclarar que la Misión de la ONU debe visitar todavía a Venezuela.

Se espera que Ban organice un encuentro entre Granger y su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, durante la celebración de la Asamblea General de la ONU que tendrá lugar durante el presente mes.

El ministro de Asuntos Exteriores de Guyana, Carl Greenidge, quien también estuvo presente hoy en las conversaciones con la delegación de la ONU, dijo que la misión está en consonancia con el compromiso de la Secretaría General de esa organización de mediar en el conflicto.

La ONU tomó la iniciativa después de que Guyana anunciara de forma formal recientemente que después de 25 años de buenos oficios no se había avanzado en la solución a la disputa.

Granger señaló durante una reunión de Caricom celebrada el pasado mes de julio que las medidas adoptadas en el pasado se han agotado y que se necesita alcanzar una solución para poner fin a la que definió como agresión de Venezuela contra la soberanía territorial de Guyana.

<http://www.2001.com.ve/en-el-mundo/108379/mision-de-la-onu-se-reune-con-presidente-de-guyana-para-tratar-situacion-con-venezuela.html>